

Citroën C4 : Promesse tenue

Avec sa C4 (berline et coupé), Citroën renoue avec l'audace et l'innovation. La remplaçante de la Xsara n'en demeure pas moins exigeante en matière de qualité et de prestations routières. Premières impressions au volant... à moyen fixe.

Grande curiosité du dernier Mondial de l'Automobile, la C4 s'est illustrée avec brio en forçant l'admiration du public par son charisme singulier.

Fruit d'un investissement de 760.000 euros, la compacte marque une nouvelle étape dans la reconstruction de l'image Citroën et témoigne d'une inspiration retrouvée. Originale et innovante à plus d'un titre, elle rompt avec l'aire du consensus mou incarné par la Xsara, sa pâle devancière qui ne laissera pas un grand souvenir.

Suite de l'article du [QuotidienAuto.com](http://www.quotidienauto.com)

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 7 novembre 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/4949-citroen-c4-promesse-tenue.html>